

Trágico accidente: joven estudiante fallece luego de caer de un microbús

Hechos que enlutan a la comunidad de la Upla, ocurrieron en Playa Ancha. Máquina viajaba con puertas abiertas.

Francisca Palma Schiller
 francisca.palma@estrellavalpo.cl

Completamente conmovida se encuentra la comunidad educativa de la Universidad de Playa Ancha (Upla) luego de que una de sus alumnas, identificada como Consuelo Pérez Castillo, perdiera la vida tras caer de un microbús en movimiento en Valparaíso, más puntualmente en la intersección de Alcalde Barrios con avenida Playa Ancha, este fin de semana.

Según información extraoficial, la micro perteneciente a la empresa Gran Valparaíso S.A., habría estado con sus puertas abiertas durante el recorrido, cuestión que puso en riesgo, evidentemente, a la joven estudiante de Administración Turística Multilingüe, quien pese a haber recibido ayuda por parte de transeúntes de manera inmediata, no resistió la gravedad de sus heridas.

“Ante el sensible fallecimiento de la estudiante de la carrera de Administración Turística Multilingüe, Consuelo Pérez, promoción 2021, quien falleció este sábado 9 de noviembre de 2024 debido a un accidente de tránsito, directivos de la Universidad de Playa Ancha se comunicaron con la familia para expresarles las condolencias y acompañarlos en esta lamentable pérdida”, declararon desde la Casa de Estudios.

De igual manera, desde la universidad se comprometió apoyo a la familia “para acompañar posibles acciones judiciales que permitan aclarar las causas que provocaron este lamentable accidente”, como también solicitarán una “reunión con autoridades comunales y regionales para abordar temas sobre seguridad en el



AGENCIA UNO (REFERENCIAL)

SEREMI TRANSPORTES YA SOLICITÓ INFORMACIÓN SOBRE EL CASO.

9

de noviembre ocurrieron los fatales hechos en la intersección de Alcalde Barrios con avenida Playa Ancha.

transporte público en el Gran Valparaíso”.

INVESTIGACIÓN

Por otro lado, también lamentando los trágicos hechos, el seremi de Transportes, Edgardo Piqué, aseguró que la cartera ya solicitó “información a la empresa para poder aportar antecedentes a la investigación del organismo competente, que determinará las causas de esta tragedia y las eventuales responsabilidades”.

Asimismo, “como MTT estamos empeñados en seguir avanzando en el proceso que hemos puesto en marcha para mejorar el sistema de transporte público mayor del Gran Valparaíso, iniciativa que, precisamen-

te, tiene entre sus principales objetivos otorgar mayores estándares de seguridad para pasajeros y trabajadores, con el fin de prevenir este tipo de hechos”, declaró la autoridad.

Es importante señalar que tras conocerse la lamentable noticia, los porteños reaccionaron de manera masiva a los hechos. Esto porque la imprudencia de los conductores ha sido un hecho denunciando, en incontables ocasiones, por los propios usuarios.

“Los choferes de las micros de Valparaíso no están capacitados para transportar pasajeros”; “todos hemos estado a punto de caer en esas micros del terror”; “andar en micro en la V región es un deporte extremo. Urge fiscalizar el transporte público”; “esta noticia me duele, hay mil razones y acciones que hacer, pero nada le devolverá la vida a esa chica”. Fueron algunos de los comentarios que se plegaron en redes sociales la jornada de este lunes. ☹️

AVISO DE UTILIDAD PÚBLICA

Se informa a la comunidad que este

**Jueves 14 de noviembre
 entre las 6:30 y 6:45 hrs.**

se realizará un corte en ambos sentidos de la **Autopista Ruta 60 CH a la altura del Km 34, sector Borriqueros**, entre las comunas de Villa Alemana y Limache. Lo anterior debido a obras en la ruta que serán ejecutadas por Inmobiliaria Desarrollo Nativo Spa.